

La Gran Guerra Robot

escrita: J.D.

Hace un tiempo hubo una gran guerra “la gran guerra robot” fue una guerra que transcurrió durante 3 años. En ese entonces la especie animal i los robots ya estaban bastante preparadas. Existían los bandos, los robots i los animales el líder de los animales era Andrew i la mision que tenia era ganar la batalla, el de los robots era MBP-356 que tambien tenia como objetivo ganar la batalla. Andrew era un animal con aspecto de un tigre, él trabajaba como lider del escuadron animal. Era bastante bajito cosa que le ayudaba en bastantes cosas, pero también algunas cosa malas i en cuanto a MBP-365 es un robot muy avanzado en cuanto a tecnología, ya que fue creado dichamente para esta batalla entre los dos ejércitos, ya que era un robot no tenía sentimientos o eso parecía, hasta que un día comenzó a percibir sentimientos como: la empatía, el amor, la tristeza.... todo esto también le está pasando a Andrew pero de otra manera, Andrew estaba perdiendo sus sentimientos. Todo esto se debe a una batalla que tuvieron, no hace mucho. Se bé que MBP-356 absorbió poco a poco los sentimientos de Andrew, todo eso se debe al objeto extraño de MBP-356. Andrew estaba cauteloso de no tener ningún enfrentamiento contra el robot, para así no perder nada más.

Andrew se dio cuenta de que algo andaba mal, estuvo raro durante toda una semana. Hasta que un día decidió ir otra vez al lugar donde ocurrió la pelea entre el robot y el. encontro algo sospechoso y decidió analizarlo cuando llegase a el cuartel donde están todos. Llegó al cuartel, le digo a un científico que se encontraba hay que le ayudará a analizar el objeto. Estuvieron 2 horas analizando el objeto i resulta que ese objeto es lo que ayudó al robot a quitarle los sentimientos a Andrew.

Andrew decidió esperar a recuperar sus sentimientos, se esperó 10 días que son los que faltan para que dé comienzo la guerra.

Tanto MBP-356 y Andrew ivan a ir lo más preparados posibles, MBP-356 quería ganar la guerra y a la vez conservar sus sentimientos, Andrew también quería ganar la guerra i lograr uno de sus objetivos qué es recuperar sus sentimientos.

Llego el día que los dos líderes tanto esperaban: la gran guerra. Todo comenzó bastante bien para los dos ejércitos. MBP-356 comenzó a estar un poco asustado sabiendo lo que iba a pasar, sabía desde el principio que había una posibilidad de ganar la guerra pero era muchísimo más baja que la posibilidad del ejército de Andrew . Comenzó finalmente la “gran guerra robot”, todo empezó bastante bien durante los primeros días. Los líderes mandaron las primeras tropas para comenzar a investigar, todo fue muy bien para las tropas no hubo ningún herido durante el camino de ida i el camino de vuelta, pudieron investigar algo muy breve durante unos minutos hasta que descubrieron a las dos tropas. Las tropas se lo dijeron a los líderes, que vieron algo raro como experimentos o cosas parecidas.

Los líderes se pusieron en marcha para averiguar las estrategias que tenían cada uno. La de Andrew era averiguar qué podía hacer para poder neutralizar las armas de los robots y recordó el fragmento de arma que tenía. La estrategia de los robots era utilizar sus armas. En total pasaron 2 semanas para poder sacar el nuevo arma de los robot. Andrew ya investigó sobre el fragmento que encontró y decidió ponerse en marcha para poder encontrar algo para parar las armas de los robots. Andrew mando un soldado a entregar una carta que ponía :

“Hola, estimado líder de los Robots, quería informarle de que he descubierto su estrategia, por eso le quiero decir que ya tenemos un plan para poder parar sus armas.

Me gustaría poder encontrarme contigo de aquí 3 días para poder dar fin a esta guerra. Si acepta mi invitación para una pelea a muerte mandeme un soldado con la respuesta marcada, si acepta la pelea será en el bosque.

Si () No ()

Atentamente,

“Andrew “

A las pocas horas volvió a carta con la respuesta marcada, el líder de los Robot marcó que sí. Los líderes se prepararon durante esos 3 días, llegó el día de la pelea entre los dos líderes, comenzaron la pelea, el robot llevaba la nueva arma que diseñó y Andrew

llevó unas curaciones y un escudo. Pasaron 2 horas y finalmente Andrew ganó la batalla y logró recuperar todos sus recuerdos.

Una vez finalizada la batalla las tropas del robot se fueron y nunca más aparecieron.

Los soldados de Andrew se fueron a su campamento para poder llamar a los líderes de su país e informarles de su victoria. Unas horas más tarde llegaron los coches oficiales con los líderes. Entonces decidieron hacer una fiesta en honor a todos los soldados.

Y así concluye esta historia.